



Asociación de la Prensa de Badajoz_

PREMIO ASOCIACIÓN DE LA PRENSA DE BADAJOZ A LA SÁTIRA DEL CARNAVAL

La Asociación de la Prensa de Badajoz convoca la primera edición del Premio A la Sátira del Carnaval, que se regirá por las siguientes bases:

1- Objetivo del concurso:

El Premio Asociación de la Prensa de Badajoz (APB) A la Sátira del Carnaval quiere reconocer a aquellas letras, interpretadas por las murgas pacenses, que con más crítica, ironía e ingenio repasen la actualidad valorando especialmente los repertorios que se centren en los acontecimientos del panorama local y regional.

Con este fin, la APB otorgará el premio A la Sátira a la murga cuyo repertorio, total o parcial, sea el mejor reflejo de la crónica carnalera del año de acuerdo con el criterio de periodistas acreditados en el Concurso Oficial de Murgas del Carnaval de Badajoz.

2- Participantes:

Para la valoración de las letras se tendrán en cuenta los repertorios tanto de las agrupaciones inscritas oficialmente en el Concurso de Murgas del Carnaval de Badajoz como de las murgas callejeras que actúen fueran del teatro.

En este último caso y para garantizar que todos los miembros del jurado tienen acceso a los repertorios, las murgas callejeras que deseen participar en este concurso deberán enviar el nombre de su agrupación y su actuación, grabada en audio o video, a la dirección de correo electrónico de la Asociación de la Prensa de Badajoz: aprensabadajoz@gmail.com, antes de las 00.00 horas del último día de la fase de semifinales del Concurso Oficial de Murgas.

3-Jurado:

El jurado estará compuesto por periodistas acreditados en el Concurso Oficial de Murgas del Carnaval de Badajoz, actuando como secretario un miembro de la Junta Directiva de la Asociación de la Prensa de Badajoz que ostentará el voto de calidad en caso de empate.



Asociación de la Prensa de Badajoz_

4-Desarrollo del concurso:

Los periodistas que integren el jurado, tras escuchar a las agrupaciones durante las fases de preliminares y semifinales del Concurso Oficial de Murgas así como las actuaciones que, en su caso, envíen las murgas callejeras, harán una propuesta de la murga con mejor repertorio satírico. La propuesta, que deberá ir argumentada, se enviará al correo electrónico de la Asociación de la Prensa de Badajoz: aprensabadajoz@gmail.com antes de las 00.00 horas del día previo a la fase final del Concurso Oficial de Murgas.

Recopiladas todas las propuestas, el miembro de la Junta Directiva de la APB que sea designado como secretario del jurado del concurso, seleccionará las murgas más votadas hasta un máximo de cuatro y las dará a conocer a los miembros del jurado antes de las 14.00 horas del día de la final del Concurso. Posteriormente, los periodistas acreditados emitirán su voto definitivo de entre las agrupaciones seleccionadas y lo comunicarán a la Asociación de la Prensa por la misma vía antes de las 00.00 del domingo de Carnaval.

5-Fallo:

El fallo del jurado del Concurso de la Asociación de la Prensa de Badajoz A la Sátira del Carnaval se dará a conocer el lunes de Carnaval mediante comunicado público.

6-Premio y lugar de entrega:

La murga que resulte ganadora recibirá un trofeo simbólico diseñado por la Asociación de la Prensa de Badajoz, que se entregará el martes de Carnaval en el templete de San Francisco, en el transcurso del acto oficial de entrega de galardones que organiza el Ayuntamiento de Badajoz.